

FAHRRADGARAGE BIKEBOX 3

Das neue Zuhause für Ihr Fahrrad – sicher und gut aussehend! Wind und Wetter können Ihrem Rad nichts mehr anhaben.

Vorbei ist die Furcht vor Diebstahl und Vandalismus oder das mühevoll In-den-Keller-schleppen. Universelle Einsatzmöglichkeiten durch innovatives Design: Privathaushalte, Wohnanlagen, Behörden, Firmen, Campingplätze, Hotels, Sportstätten...

- L Platz für fast jeden Fahrradtyp und -größe:
Außenmaße Breite/Höhe/Länge in mm:
820 x 1.400 x 2.050 (Türdurchgangsmaß 745 x 1.360).
- L Gewicht nur ca. 83 kg.
- L Robuste Stahlblechkonstruktion, korrosionsgeschützt und wertbeständig durch Verzinkung.
- L Erweiterbar zur Reihenanlage.
- L Zusätzlich pulverbeschichtet in RAL 7035 Lichtgrau (Korpus inkl. Rückwand und Türe), sowie RAL 7016 Anthrazitgrau (Fahnen).
- L Leicht zu bedienen: mit Einhebelgriff-Zylinderschloss.
- L Vertärkte Türkonstruktion mit praktischem Garderoben- und Zubehörhaken.
- L Sicherheit beim Abstellen auch für hochwertige Fahrräder durch Dreipunktschließung.
- L Geringer Montageaufwand:
Aufstellen, im Boden verankern – fertig!

Bicycle Locker BikeBox 3

The new home for your bicycle – secure and good looking! Wind and weather can no longer maltreat your bike.

The fear of theft, vandalism or having to carry into the cellar are a thing of the past. Universal applications through innovative design: at home, in housing complexes, for councils, companies, camping sites, hotels, sports facilities ...

- L Space for nearly every type and size of bicycle:
External measurements (W/H/L) in mm:
820 x 1400 x 2050 (Doorway measurement 745 x 1360).
- L Weight only 83 kg.
- L Robust steel sheeting construction, corrosion proof and long lasting, thanks to hot galvanising.
- L Can be extended as required.
- L Additionally powder coated in RAL 7035 light grey (Body inc. back wall and door), as well as RAL 7016 anthracite grey.
- L Easy to use: with flush fitting handle together with a cylinder lock.
- L Reinforced door construction with a practical coat and accessories hook.
- L Security when parking any bike, including expensive bikes, with its three point closure.
- L Easy installation: position, secure to the ground – ready!



Außen: guter Stil und sicherer Schutz. Innen: funktionell und komfortabel. Mit der BikeBox 3 haben Sie das Beste für Ihr Fahrrad getan. Und für das beruhigende Gefühl von Sicherheit.

Outside: Good design and secure protection. Inside: Functional and comfortable. With the BikeBox 3 you have done the best for your bicycle, and for the comforting feeling of security.

